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令和６年３月１８日 

保護者の皆様 

                            長久手市立北小学校長 加 藤 広 也 

 

学校評価アンケートの集計結果について（お知らせ） 

 仲春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本

校の教育活動にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 

さて、過日は「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。この結果を基に、

家庭・地域と連携しながら、令和６年度からの教育活動の充実と改善に努めてまいります。今後とも皆

様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 【グラフの見方】 １：そう思う ２：だいたいそう思う ３：あまりそう思わない ４：そう思わない 
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【学校生活】 

「①学校生活は楽しい」の設問に対して、９０％以上の児童が肯定的に回答しています。一方で、

「④授業や学校生活の中で、自分の思いや考えを友達や先生にきちんと伝えている」「⑧困ったとき、

悩んだとき、先生に相談できる」の設問に、約２０～３０％の児童が否定的な回答をしています。今後

は、より一層、児童一人一人の声にしっかり耳を傾けて寄り添い、児童が安心して過ごせる学級・学校

づくりに努めてまいります。 

【環境・安全】 

開校して４０年が経過し、経年劣化により、安全面における修繕が必要なところがあります。児童が

安全に学校生活を送ることができるよう修復していきます。 

アンケート調査への

ご協力ありがとう 

ございました。 
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「⑥安全に気を付けて生活し、避難訓練に進んで取り組んでいる」の回答から、児童の安全への意識

が高まっていることがうかがえます。今後も自分の命を自分で守るための行動がとれるよう、教職員も

含めて意識を高めていきます。ご家庭でも防災について話し合い、避難場所や避難の仕方等の確認をお

願いいたします。 

【学習指導】 

 「⑨分かる授業や個に応じた学習指導、ＩＣＴの活用に心がけている」の設問より、友達と教え合っ

たり、タブレット端末で調べたりすることが楽しいと感じている児童が多いことがうかがえます。タブ

レット端末の画面を共有して友達同士で意見交換したり、タブレット端末をプロジェクターに接続して

全体の前で発表したりするなど、授業における積極的な活用も増えてきました。今後もタブレット端末

を効果的に活用し、主体的・対話的で深い学びにつながる授業づくりに努めます。 

「⑩心を育てる教育を大切にしている」の設問について、約９０％の保護者、教職員、児童が肯定的

に回答しています。道徳の授業において、友達の考えを聞いて自分の考えを練り直す授業を展開してい

ます。児童は、教材の内容を自分事として捉え、考えを発表したり文章に表現したりするなど、意欲的

に学習しています。今後も児童の豊かな心を育む教育活動に力を入れていきます。 

【行事・特別活動】 

 「⑫学校の外の活動などは、楽しく勉強になった」、「⑬行事や発表会は、楽しく活動できた」の設問

に対して、９０％以上の児童が肯定的に捉えています。運動会、野外活動、修学旅行などの行事や校外

学習が、児童にとって実りある活動になるよう実施方法等の工夫・改善に努めていきます。 

【家庭や地域と学校との連携】 

 月行事予定や部活動の予定表など、配付物の電子化を進めています。また、ホームページでは「今日

の北小」で日々の教育活動の様子を紹介し、随時更新しています。今後もホームページやメールでの情

報発信を積極的に行っていきます。 

 「⑮家庭や地域と連絡を密にし、協力して児童を育てている」の設問では、約２０％の保護者が十分

ではないと感じていることがわかります。家庭と学校との連携をより密にして、協力して児童を育成し

ていく大切さを改めて感じています。お子様の様子で気になることやお困りのことがありましたら、遠

慮なく学校にご連絡ください。児童の健全な育成のために、必要な情報を共有しながら、よりよい支援

ができるよう努めていきます。 

【記述でのご意見・ご要望等】 

さまざまな取組や教育活動に対する励ましや改善のご意見をいただきました。これからの教育活動に

おける貴重な資料として参考にしていきます。 

〇 教職員の力量向上について 

  私たち教職員には、高い倫理観や人権意識が求められています。それを基に、児童一人一人に寄

り添い、温かみのある指導に努めていきます。また、校内研修の充実や教職員との連携により、指

導力の向上に努めます。 

〇 ＰＴＡ活動について 

  ＰＴＡ活動が大きな負担とならないように、活動内容の精選を進め、スリム化を図っています。

また、ＰＴＡ会費についても、令和６年度から減額することを検討しています。 

  ＰＴＡへの加入は任意です。加入についてご意見等がございましたら、事務局（教頭）までご連

絡ください。本校では、加入についての同意書は用意しておりませんので、お電話等で事務局まで



5 

 

ご連絡をお願いします。 

【次年度に向けて】 

 令和６年度からの学校生活における変更点をお伝えいたします。 

 〇 日課の変更について 

   年度初めの４月、１学期末及び２学期当初は、新しい環境への順応や暑さ対策として授業時数を

少なくします。３～６年生は年間の中で週３日（火・水・金曜日）、朝の会終了後から１時間目開

始までの間で「モジュール学習」を実施する期間を設けます。モジュール学習とは、１単位時間

（４５分）の授業を分割する短時間学習（１５分）です。 

１年生は、適正な標準授業時数を考慮して、来年度より金曜日を４時間授業とします。同様に３

年生も、火曜日を５時間授業（２学期末まで）とします。ただし、４年生に向けての準備として、

３学期より火曜日を６時間授業とします。 

委員会活動・クラブ活動を木曜日から金曜日に変更し、月曜日及び木曜日を全学年５時間授業と

します。 

 〇 運動会について 

   児童の健康や安全を考慮し、土曜日開催から平日開催に変更します。近年、秋でも気温が高く、

児童が平日５日間活動し、疲労がたまった状態で運動会を迎えることを防ぐためです。 

 〇 下校方法の変更について 

   ４～６年生の下校方法の変更を検討しています。６時間授業の日は、各学級で担任と帰りの挨拶

をし、各自で通学路を通って下校することを検討しています。本校は児童数が多く、下校に時間を

要しており、熱中症等の健康面を心配するご意見をいただいております。健康に配慮しながら安全

に下校する方法を検討していきます。 

 

 

〈問い合わせ〉長久手市立北小学校（℡ ６２－９２９２）教頭 荒木 浩二  


